

Bachilleres Ecopetrol: 100 Becas para Jóvenes Colombianos de Bajos Recursos



marzo 14, 2024



Cerca de 2.000 jóvenes colombianos provenientes de diversos rincones del país han respondido al llamado del programa «Bachilleres Ecopetrol Mario Galán Gómez». Esta iniciativa, dirigida a destacados bachilleres del año 2023 que carecen de recursos para acceder a la educación superior, marca un hito al otorgar 100 becas por primera vez en su historia. Este artículo detalla la relevancia del programa, su impacto social y los próximos pasos para los seleccionados.

Respondiendo al Llamado: 2000 Jóvenes Buscan Oportunidades

Cerca de 2000 jóvenes colombianos provenientes de distintas regiones del país han respondido al llamado del programa «Bachilleres Ecopetrol Mario Galán Gómez». Esta iniciativa busca brindar oportunidades educativas a bachilleres destacados del año 2023 que carecen de los recursos necesarios para acceder a la educación superior. La alta participación refleja un interés y una necesidad palpables en el apoyo educativo.

El Impacto Social del Programa: Una Iniciativa de Inclusión Educativa

La vicepresidenta de Desarrollo Territorial Sostenible de Ecopetrol, Sandra Lucía Rojas, destaca la importancia de este programa para el desarrollo inclusivo del país. Subraya el compromiso de Ecopetrol con la educación y el bienestar de las comunidades, reconociendo la educación como un factor fundamental para la transformación social y el cierre de brechas socioeconómicas.

Compromiso de Ecopetrol: Transformando Vidas a

Compromiso de Ecopetrol. Transformando vidas a Través de la Educación

«Bachilleres Ecopetrol» es uno de los programas insignia de la compañía, con una trayectoria de 38 años y 1761 estudiantes becados. La entrega de 100 becas este año marca un hito significativo en su compromiso con el desarrollo sostenible, contribuyendo al cuarto objetivo de desarrollo sostenible de las Naciones Unidas: educación de calidad.

Futuro Brillante: Proceso de Selección y Beneficios para los Becarios

El proceso de selección será riguroso, con resultados programados para el 12 de abril. Los 100 beneficiarios seleccionados recibirán la cobertura del 100% del valor de sus estudios superiores en universidades acreditadas por el Ministerio de Educación Nacional. Además, recibirán un auxilio semestral para transporte, alojamiento y manutención, facilitando su acceso a la educación superior y asegurando un futuro prometedor.

El programa «Bachilleres Ecopetrol» demuestra el compromiso de Ecopetrol con la educación y el desarrollo inclusivo de Colombia. Al otorgar 100 becas este año, la compañía no solo transforma vidas individuales, sino que también contribuye al progreso y la equidad en el país.



Principales noticias



Ministro de TIC anuncia proyectos clave para transformación digital en Barrancabermeja

14 marzo, 2024



Hurto de Motocicleta en Barrancabermeja: Ciudadana Ofrece Recompensa

14 marzo, 2024



Extrabajadores exigen pago de salarios y seguridad en el Colegio Técnico Superior de Comercio

13 marzo, 2024

www.telepetroleo.com

Publicidad Nivel Dios

Aprovecha la atención de la audiencia en un momento clave del día.

Pauta en Noticias!



Entidad – Suscríbese – Servicios

Calle 50 no. 22 – 42. Piso5, Edificio Villa Martha.

Barrancabermeja. Santander. Colombia

©Canal Telepetroleo

